Concierto de Primavera 2009. Por la Asociación Musical de Mengíbar

El pasado domingo día 14 de junio de 2009, en el patio del Hotel Palacio de Mengíbar, tuvo lugar el "Concierto de Primavera", a cargo de la Asociación Musical de Mengíbar.

Dio comienzo sobre las 22:00 horas, con una selección musical de la Zarzuela "Katiuska", para continuar con diversos temas, interpretados magistralmente por los componentes de esta asociación que tanto está haciendo en pro de la musica en nuestro pueblo, y en especial para los mas jóvenes.

En una noche en que amenazaba tormenta, el conciero no pudo llegar a su fin pues, comenzaron a caer gotas de lluvia y ante el posible daño que pudieran ocasionar a los instrumentos, se decidió dar por finalizado el concierto, no sin antes a gradecer a todos los asistentes al mismo su presencia a este.

FOTOS VÍDEO

http://www.mengibar.org Potenciado por Joomla! Generado: 6 February, 2025, 21:45